

# Arzt online

---

## **Internet-Kurse für Ärzte nun auch in Chemnitz!**

Die Bezirksstellen der Kassenärztlichen Vereinigung Sachsen und der Sächsischen Landesärztekammer in Chemnitz können den Ärzten ihrer Region nach Schaffung eines Computer-Kabinetts in

der Carl-Hamel-Straße die dringend gewünschten abgestuften Internet-Kurse - zugeschnitten auf den Bedarf der Ärzte - anbieten. Nach den bisherigen Erfahrungen werden zunächst folgende Themen in je 1,5 bis 2 Stunden mittwochs 18.00 Uhr zu bearbeiten sein:

1. Einführungskurs
  - Internet-Einstieg einfacher als gedacht – Voraussetzungen –
  - Bewegen im Internet
2. Die Internet-Post
  - Mailing-Vorteile nutzen:

# Gesundheitspolitik

## Mitteilungen der Geschäftsstelle

außerordentlich ökonomisch -  
schnell- weltweit

3. Die Internet-Bankverbindung und Einkauf
  - Banking – schon häufig genutzt – am Beispiel der Landesbank (Apo-Bank)
  - Shopping - Einkaufen ohne Ladenschluss
4. Ärztliche Information und
  - Kommunikation
  - Internet – Intranet – Angebote zur Information und Beratung (Gesundheitsportale, Patienten- und Arztinformationen)
  - Online-Recherchen zu medizinischen Themen

Die Reihenfolge bestimmen Sie durch Ihre Meldung bei Frau Thierfelder, Bezirksstelle Chemnitz der Sächsischen Landesärztekammer, Carl-Hamel-Straße 3A, 09116 Chemnitz, Tel.: (03 71) 21 65 14, Fax: (03 71) 21 65 43, bitte mit Angabe der Themen.

Es werden Gruppen zu je 8 bis 10 Personen eingeladen, da für jeden Teilnehmer ein PC zur Verfügung stehen muss. Wir bitten bei Wartezeiten um Verständnis. Ausdrücklich sind auch – besonders zu Thema 1 und 2 – Vorruhe- und Ruheständler angesprochen, da hier die (Fern-) Kommunikation eine zunehmend große Bedeutung hat. Jeder Kurs wird von der Ärztekammer

mit 2 Punkten für das Sächsische Fortbildungsdiplom anerkannt, beginnend am 14. 2. 2001.

Die ärztlichen Körperschaften sind bemüht, die Kosten für sich und den Einzelnen möglichst niedrig zu halten, deshalb wird nur ein Unkostenbeitrag von 10 DM pro Stunde erhoben.

Wir freuen uns, Ihnen am Jahresanfang dieses Angebot machen zu können und danken vor allem der Kassenärztlichen Vereinigung Sachsen für ihre Aktivitäten und die Schaffung der materiellen Voraussetzungen.

Dr. med. Günter Bartsch, Vizepräsident